



## Ricardo Monreal asegura que jueces, magistrados y ministros serán independientes a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los senadores de Morena, adelantó que habrá filtros entre los tres poderes para garantizar que los candidatos a convertirse en jueces, magistrados y ministros sean perfiles independientes a Morena. En el caso de los ministros, a cada uno de los tres poderes, es decir, el Ejecutivo, Legislativo y Judicial, le corresponderá proponer, según la reforma, 10 perfiles, después los aspirantes serían presentados a la ciudadanía para que sean elegidos por voto popular.



[https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-ql\\_NgkeN4NbfDVAS?e=mUIBuU](https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-ql_NgkeN4NbfDVAS?e=mUIBuU)